

Nackenheimer Grundschüler erhalten das Bauerndiplom

NACKENHEIM - Strahlende Gesichter gab es in der Carl-Zuckmaver-Grundschule in Nackenheim, Und das an einem Freitag, den 13.! Alle zehn Teilnehmer der Schach-AG erhielten von Schulleiter Daniel Römer das Bauerndiplom. Ein Schüler hatte sogar die höchstmögliche Punktzahl 100 erreicht. Als Belohnung gab es eine Taschenlampe mit Solarzelle und Kurbel.

Konzentration, strategisches Denken, mathematische Fähigkeiten ausbauen und Spaß beim Schachspielen haben - das sind die wesentlichen Elemente für Wolfram Schumacher, der ehrenamtlich im Auftrag des Bodenheimer Schachverein in der Nackenheimer Grundschule unterrichtet.

Wer jetzt weiter machen will, kann das dienstags zwischen 18.00 und 20.00 Uhr in den Spielräumen des Bodenheimer Schachvereins, Rathausstr. 3 in Bodenheim tun. Das nächste Ziel ist dann das Springerdiplom und natürlich die Teilnahme an Jugendturnieren. Schumacher meinte: "Vielleicht ist auch ein künftiger Rheinhessen- oder Rheinland-Pfalz-Meister dabei. Das wäre für unseren Verein nicht das erste Mal."